

Sehr geehrte Patientin!
Sehr geehrter Patient!

Für die Stuhluntersuchungen Stuhl auf Parasiten und Stuhlkultur (Salmonellen, Shigellen, Campylobakter, Yersinien) ist es notwendig, mehrere frische Stuhlproben zu analysieren. Da die Ausscheidung der zu untersuchenden Erreger von Tag zu Tag unterschiedlich ist, sollten zwischen den zur Analytik herangezogenen Stuhlgängen mindestens 48 Stunden liegen. Nur so ist eine höchstmögliche analytische Trefferquote zu erreichen.

Diese jeweiligen Proben müssen frisch sein und sollten möglichst am selben Tag oder am nächsten Tag in der Früh im Labor einlangen.

Es ist daher nicht möglich, Stuhlproben von verschiedenen Tagen zu sammeln und dann auf einmal einzusenden oder ins Labor zu bringen. In diesem Fall ist nur der letzte frischeste Stuhl für die Analyse geeignet!

Bitte beachten Sie, dass **für jede einzelne Stuhlprobe ein eigener Zuweisungsschein** Ihres Arztes/Ihrer Ärztin notwendig ist.

Wir danken für Ihr Verständnis!

Ihr labors.at-Team

MedR Dr. Johannes Bauer
Univ.-Prof. Dr. Georg Endler
Univ. Doz. Dr. Markus Exner
Dr. Eva Mühl
Dr. Michael Mühl

Univ.Prof. Dr. Wolfgang Speiser
Univ.Prof. Dr. Susanne Spitzauer
Dr. Sonja Lener
Dr. Peter M. Winter